

Sabine Bistan WM-Vierte



TIROLS VOLTIGIERER warteten, wie bereits berichtet, im Rahmen der Weltmeisterschaften in Ebreichsdorf mit großartigen Leistungen auf. Sabine Bistan vom Reitstall Karwendel Weererwirt belegte den hervorragenden vierten Platz. Mit dem 7. Platz der Klubkollegin Claudia Heiß und dem 15. Rang von Klaus Haidacher aus Pill, belegten zwei weitere Tiroler Plätze im Vorderfeld. Nicht zuletzt sind die Erfolge **Herta Hilden** zu danken, die diesen Sport in Tirol aufgebaut hat und sich mit Recht über die Früchte ihrer langjährigen Arbeit freuen darf. Die erfolgreichen Tiroler Teilnehmer, von links: Claudia Heiß, Sabine Bistan und Klaus Haidacher. **Herta Hilden** = *Trainerin*